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静岡県教育委員会教育長 池上重弘は、

令和４年 12 月 23 日に教育委員会第 15 回定例会を招集した。

１ 開催日時 令和４年 12 月 23 日（金） 開会 10 時 00 分

閉会 10 時 10 分

２ 会 場 教育委員会議室

３ 出 席 者 教 育 長 池 上 重 弘

委 員 藤 井 明

委 員 伊 東 幸 宏

委 員 小野澤 宏 時

委 員 後 藤 康 雄

委 員 天 城 真 美

事務局（説明員） 水 口 秀 樹 教育部長

塩 﨑 克 幸 教育監

宮 﨑 文 秀 参事（政策管理担当）

本 多 伸 治 参事（学校教育担当）

松 下 明 生 参事兼教育施設課長

井 出 好 彦 教育総務課長

山 下 英 作 教育政策課長

大 澤 篤 教育ＤＸ推進課長

青 木 康 行 財務課長

本 村 勉 教育厚生課長

戸 塚 康 史 義務教育課長

高 橋 和 彦 特別支援教育課長

近 藤 浩 通 健康体育課長

藤ヶ谷 昌 則 社会教育課長

室 伏 伸 明 静東教育事務所長

鈴 木 勝 則 静西教育事務所長

松 下 和 弘 総合教育センター所長

柴 雅 房 中央図書館長

山 崎 康 之 高校教育課長代理

４ そ の 他

（１） 報告事項は了承された。

【開 会】

教 育 長： ただ今より、教育委員会定例会を開催する。

今回の議事録の署名は、私のほか、後藤委員にお願いする。

それでは審議を始める。
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報告事項１ 令和５年度当初予算部局調整案の概要

教 育 長： 報告事項１「令和５年度当初予算部局調整案の概要」について、青木

財務課長より説明願う。

財 務 課 長： ＜報告事項について説明＞

教 育 長： 質疑等はあるか。

藤 井 委 員： 精査中の事案が３件あるが、おおよその金額の目途はあるか。また、

それによって総額にどの程度影響があるか。

財 務 課 長： 現在、財政当局に対して提出している予算案は、県立学校等長寿命化

事業費が約 10 億 1000 万円、県立学校等施設整備事業費が約 27 億円、

新県立中央図書館整備事業費が約 1 億 9000 万円である。総額に対する

影響については、予算の多くは人件費が占めているため、全体としては

大きく反映されるものではない。

教 育 長： 他に意見は無いか。

全 委 員： （特になし）

教 育 長： 報告事項１を了承する。

教 育 長： 以上で、本定例会の議事は全て終了した。

これをもって、令和４年度第 15 回教育委員会定例会を閉会とする。


